



El mandatario tuvo una reunión en el aeródromo María Dolores.

Boric analizará vuelos comerciales a Los Ángeles

Tras una solicitud del gobernador.

En su visita a la Región del Biobío el Presidente Gabriel Boric se reunió con autoridades en el aeródromo María Dolores de Los Ángeles para dar a conocer el despliegue de recursos para combatir los incendios forestales. El gobernador Sergio Giacaman aprovechó para solicitarle

que el aeródromo no sea solo un lugar para recibir aeronaves de emergencias contra incendios, sino que también reciba vuelos comerciales. El mandatario se comprometió a analizarlo junto al ministro de Transportes, Juan Carlos Muñoz, para iniciar estudios de factibilidad.